



Agenda Informativa

martes, 02 de julio de 2024

--10.00 horas: en Medina de Rioseco (Valladolid), el consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez Ramos, y el presidente de la Diputación Provincial, Conrado Iscar, firma con el presidente de la Asociación Española Contra el Cáncer de Medina de Rioseco, Artemi Domínguez, un acuerdo de colaboración. En la nueva sede de la Asociación.

--10.15 horas: en Valladolid, el secretario de Acción Sindical, Salud Laboral y Medio Ambiente de CCOO CyL, Fernando Fraile, y el secretario de Acción Sindical, Coordinación y Diálogo Social de UGT CyL, Raúl Santaufemia, atienden a los medios por el desolajo del Serla. Sede CCOO.

--10.30 horas: en Valladolid, la consejera de Movilidad y Transformación Digital, María González Corral, comparece, a petición propia, en la Comisión de Movilidad y Transformación Digital de las Cortes de Castilla y León. En las Cortes.

--10.30 horas: en Valladolid, el consejero de Industria, Comercio y Empleo, Mariano Veganzonez, analiza los datos del paro. En la Consejería.

--11.30 horas: en Valladolid, la consejera de Educación, Rocío Lucas, firma un convenio con la Fundación Naturgy para promover e impulsar las enseñanzas de Formación Profesional. Sólo gráficos.

--11.50 horas: en Valladolid, el consejero de Economía y Hacienda, Carlos Fernández Carriedo, participa en la reunión anual del Clúster de Automoción y Movilidad de Castilla y León (FACYL). En el hotel Sercotel.

--12.00 horas: en Valladolid, los concejales del Grupo Municipal Socialista visitarán las instalaciones de Auvasa donde el Ayuntamiento ha construido el Centro de Control. Entrada de las instalaciones.

--12.30 horas: en Valladolid, el presidente de las Cortes, Carlos Pollán, y el director de la Fundación de Castilla y León, Juan Zapatero, informan de la situación del Patronato de la Fundación. En el salón de Recepciones de las Cortes.

--17.00 horas: en Valladolid, el consejero de Medio Ambiente, Vivienda y Ordenación del Territorio, Juan Carlos Suárez-Quiñones, comparece en las Cortes en la Comisión de Medio Ambiente. En las Cortes.